

ABSTRAK

Umaira Zamil, NIM 122111487, Judul Skripsi: Upaya Peningkatan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak Materi Ajar Iman Kepada Rasul Melalui Penerapan Metode *Kooperatif Learning Model Make a Match* (PTK di Kelas VIII-E MTs. Al-Hikmah Curug Kab.Tangerang)

Mata pelajaran aqidah akhlak materi iman kepada rasul adalah mata pelajaran yang hasil belajar siswanya rendah dan tidak mencapai KKM sebesar 78 hal tersebut disebabkan oleh beberapa faktor salah satunya adalah guru aqidah akhlak masih menggunakan metode klasik dan monoton seperti ceramah sehingga pembelajaran di kelas cenderung pasif, aktivitas pembelajaran siswa kurang dan kurang membangkitkan motivasi belajar.

Berdasarkan latar belakang di atas maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana penggunaan metode *kooperatif learning model make a match* dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran aqidah akhlak materi ajar iman kepada rasul kelas VIII-E MTs.Al-Hikmah Curug Tangerang?

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui penggunaan metode *kooperatif learning model make a match* dalam meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran aqidah akhlak materi ajar iman kepada rasul kelas VIII-E MTs.Al-Hikmah Curug Kab.Tangerang dan kegunaannya diharapkan dapat menjadi informasi dan masukan yang berharga bagi para guru dalam meningkatkan kualitas proses dan hasil pembelajaran dengan penerapan metode *kooperatif model make a match* khususnya dalam mata pelajaran aqidah akhlak maupun pembelajaran lainnya sehingga dapat meningkatkan hasil belajar siswa.

Jenis Penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas yang terdiri dari dua siklus tiap siklusnya terdiri dari perencanaan, tindakan, observasi dan refleksi. Penelitian ini dilaksanakan di kelas VIII-E MTs. Al-Hikmah Curug Kab. Tangerang dengan jumlah siswa sebanyak 43 orang tahun ajaran 2015/2016. Teknik pengumpulan data ini yaitu dengan menggunakan instrument penelitian di antaranya yaitu, tes tulis, observasi, wawancara dan dokumentasi.

Kesimpulan yang diperoleh dari hasil penelitian ini adalah bahwa hasil belajar siswa pada mata pelajaran aqidah akhlak materi ajar iman kepada rasul menggunakan model *make a match* di kelas VIII-E MTs.Al-Hikmah Curug Tangerang mengalami peningkatan hal ini didasari oleh penelitian pada pra siklus hasil belajar siswa dengan nilai

rata-rata dari pra siklus sekitar (58.7) siklus I sekitar (74.7) dan terjadi peningkatan pada siklus II sekitar (84.7). Siswa yang tuntas pada pra siklus sebanyak 11 orang dan sekitar 25.6% pada siklus I siswa yang tuntas sebanyak 24 orang dan sekitar 55.8% pada siklus II sebanyak 39 orang yang tuntas dan sekitar 90.7%. Siswa yang tidak tuntas pada pra siklus sebanyak 32 orang sekitar 74.4%, pada siklus I siswa yang tidak tuntas sebanyak 19 orang sekitar 44.2 % dan pada siklus II siswa yang tidak tuntas sebanyak 4 orang sekitar 9.3%.